

PRESSEMITTEILUNG

Griesheim, 01.06.2023

Seite 1 von 1

Wohnen im Alter – Griesheimer Seniorenbeirat und SEGG im Dialog

Altersgerechte Wohnformen in Griesheim – damit beschäftigen sich die Mitglieder des Seniorenbeirats schon seit ihrer Konstituierung. Um sich dem Thema tiefergehend widmen zu können, wurde bereits zu Beginn dieses Jahres eine Arbeitsgruppe gebildet. Bei der Betrachtung der städtebaulichen Entwicklung Griesheims lag es nah, die Planungen des neu entstehenden Wohnquartiers „Griesheimer Anger“ in den Fokus zu nehmen.

Zu diesem Zweck traf sich der Seniorenbeirat mit Erich Varnhagen, dem Projektverantwortlichen der Stadtentwicklungsgesellschaft Griesheim (SEGG) im Rathaus, um in das städtebauliche Konzept und die Projekthintergründe eingeführt zu werden. Erich Varnhagen informierte darüber hinaus über die Erfahrungswerte und die Wohnkultur in Quartieren, die von Sahle Wohnen, bereits entwickelt und langfristig betrieben wurden.

Überzeugend wirkte auf den Seniorenbeirat das vorgestellte Konzept eines Mieterservices, der den Bewohner*innen des Quartiers in Alltagsfragen zur Verfügung steht sowie das Vorsehen von altersgerechtem, bzw. barrierefreiem Wohnraum innerhalb des entstehenden Quartiers. Für die SEGG erweitert sich mit dem Seniorenbeirat das Griesheimer Netzwerk um weitere relevante Kontakte, die die künftige Entwicklung mit inhaltlicher Beratung und als Ansprechpersonen begleiten können.

Ihre eigenen Erfahrungswerte und das Wissen um Bedarfe älterer Menschen in Griesheim möchten die Mitglieder auch weiterhin im konstruktiven Dialog mit der SEGG projektbegleitend einbringen. So vereinbarten beide Seiten den guten Austausch fortführen zu wollen.



© Stadt Griesheim

Ihr Pressekontakt

Stadt Griesheim | Hauptamt | Anja Mendel | Wilhelm-Leuschner-Straße 75 | 64347 Griesheim
Telefon 0 61 55 / 701-204 | Telefax 0 61 55 / 701-122 | redaktion@griesheim.de